

résidences immobilier

Exclusivité, à moins de 10 minutes de l'hyper Centre de Tours. Maison d'architecte d'environ 450m2 construite en 2020. Le rez-de-chaussé est composé d'une entrée ouverte vers une spacieuse pièce de vie d'environ 130m2 comprenant un espace salon avec cheminée insert, une salle à manger et une cuisine. Un espace bureau, une master bedroom avec dressing et salle d'eau. À l'étage : un vaste palier faisant office de bureau, 4 chambres, une salle de bains et une salle d'eau. Double garage, piscine chauffée de 13mx4,5m traitée au sel, pool house, espace détente autour de la piscine d'environ 150m2, ...

Exclusive, less than 10 minutes from the center of Tours. Architect-designed house of approx. 420m2 built in 2020. The ground floor comprises an entrance hall opening onto a spacious 130m2 living room with fireplace, dining room and kitchen. An office area, a master bedroom with dressing room and shower room. Upstairs: a vast landing used as an office, 4 bedrooms, a bathroom and a shower room. Double garage, heated 13mx4.5m salt-treated swimming pool, pool house, 150m2 relaxation area around the pool, pétanque court. Basement: 100m2 cinema and party room, wine cellar and laundry room. A ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUI

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













